

La ville fait les yeux doux aux touristes chinois

C'est une excellente idée qui a germé dans l'esprit d'une jeune étudiante chinoise Mlle Meihong Zhang, accueillie depuis le 4 mars au sein de l'office de tourisme de Gréoux-les-Bains dans le cadre de sa formation professionnelle. Cette étudiante à l'université d'Angers avait comme mission de concevoir des outils de communication afin de développer la notoriété de Gréoux-les-Bains auprès des prescripteurs du marché chinois.

L'éducteur se transforme en séducteur

Aussi, un beau programme a été organisé sur 4 jours depuis jeudi dernier. Visite du vieux village, approche de la gastronomie provençale et des spécificités du terroir, les santons, la lavande et même... la pétanque! Cette dernière initiation a ravi la vingtaine de tour-opérateurs qui a sillonné les routes de Haute-Provence et plus particulièrement du pays grysiénois.

Hier après-midi, c'est à une visite au fil de l'eau sur le lac d'Esparron-de-Verdon et à bord de "La Perle du Verdon" qu'ils ont été conviés. Une bala-

de d'une heure environ suivie d'une petite surprise, à savoir la possibilité d'essayer ensuite de petites embarcations individuelles fonctionnant à l'électricité, leur permettant de rejoindre Quinson dans les basses gorges, soit à plus de 9 km!

Jean-Frédéric Gonthier, directeur de l'Office de tourisme de Gréoux, qui accompagnait aussi cette délégation, a pu mesurer tout l'intérêt d'une telle opération en matière de retombées touristiques pour Gréoux.

Le président de l'association chinoise des agences de voyages est du reste très séduit: *"Cela permet aux Chinois de découvrir des paysages qu'ils ne soupçonnent pas, d'entrer en contact avec une nature méconnue pour eux et d'une très grande beauté. L'arrière-pays provençal est sublime. En venant ici chez vous, les Chinois vont adorer vivre à la française. Ce rapprochement avec la nature est un gros contraste avec la Chine qui n'a plus de place à cause d'un développement peut-être trop rapide. Et puis pour les Chinois, la lavande c'est la France romantique..."*

Roberto FIGAROLI



Une photo souvenir juste avant d'embarquer à Esparron sur l'incontournable "La Perle du Verdon".

/PHOTO R.F.